
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Interrogazione n. 709 

presentata in data 15 ottobre 2018 

 a iniziativa del Consigliere  Fabbri 

“Nomina Assessore alla Sanità” 

 a risposta immediata 

 

 

Il sottoscritto Consigliere Piergiorgio Fabbri 

 

Premesso che: 

 

- Dalla stampa locale di questi ultimi giorni apprendiamo che il Consigliere Fabrizio 
Volpini ha rimesso nelle mani del Presidente della Regione Marche la delega alla sanità 
“per impossibilità di gestire un mandato anomalo e irrituale”; 

 

Considerato che: 

- L’ammontare della spesa sanitaria pesa sul bilancio regionale oltre l’80%, è urgente e 
improcrastinabile provvedere alla numerose carenze del servizio sanitario regionale, in 
primis, le lunghe liste di attesa per accedere alle prestazioni sanitarie; 

 

 

INTERROGA 

 

Il Presidente della Giunta per conoscere: 

 

- Se intende nominare quanto prima l’Assessore alla Sanità. 
 


